

Inauguration de la Frat'Mobile

Retour sur la journée du 22 septembre



Vendredi 22 septembre à 11h, nous étions sur le marché de Villefranche-de-Lauragais pour participer à l'inauguration de la camionnette de la solidarité, la Frat'mobile, de l'association Secours Catholique.

Conçu comme un dispositif d'animation de territoire, ce projet a été construit et sera animé **en lien avec les partenaires institutionnels**. Il a reçu le soutien du Conseil Départemental de Haute-Garonne, de la CAF et de la Caisse d'Épargne, en complément de l'engagement financier du Secours Catholique.

La commune de Villefranche-de-Lauragais est le **“port d'attache” de la Frat'Mobile**, grâce à l'accueil de la Communauté de communes sur son siège social.





Ce dispositif d'animation territoriale s'intègre dans le **Projet Social de Territoire (PST)** sur le volet **mobilité-accès aux droits-lien social**. La suite ? Un comité de pilotage qui réunit les acteurs qui travaillent autour des questions de **précarité** et **d'isolement** pour organiser ensemble des actions en direction des publics fragiles.

Extrait de la Voix du Midi :🗣️

*« Ce dispositif correspond aux attentes en termes de mobilité, en allant au plus près des personnes pour **assurer une présence en proximité**. On parle souvent du soutien matériel, mais il y a aussi souvent un **besoin de soutien moral et psychologique** qu'il est aussi très important de pouvoir combler », notait **Christian Portet**, président de la Communauté de communes **Terres Lauragais** qui met à disposition dans ses locaux un parking pour le véhicule, mais également un lieu de stockage.*